

Secretaria de 13-15/3/78

Blue uniform received Extraomer 13/14/5-3-76

Asefells: Banek, Ziss, Scheffner, Kiltzlaom,
Urke, Insunza -

4.- Viaje de Iráñez a Chile

no en Río - si mede: maxes huecas y frances
hablaron con él. Rosales: a) Habiéndole ordenado la
censura pasada, quería lo manifestó que
en otra ronda novedades habría en el posible
proceso para denegarle su visto; que pro-
bablemente se pedirían novedades en
abril, y que en ese caso era exento el
que permaneciera en Chile. Río-francés me-
nifestó que de en otra le sería im-
posible también en abril. Argumentó tan-
bién en la situación práctica actual de
España, consideró enteristico con Franck y
Cahn en el acuerdo secreto del 17 de
marzo. Manifestó que una persona le
dijo dicha pieza en Radio Crimea se ~~debería~~
asumir que la gente le impediría su
entradía a Chile; esto procedió de entre-
frentes otros. Sancristóbal con Franck
el breve organigrama de todos modos, en com-
pañía de Cahn. Dijo lo ~~manifestó~~ que
en caso de haber personas viajando a Europa
para entrevistarse con él y los demás comunistas.
Presenta y dice hablaron con Cahn, que en
manifestó que viajaba a Chile en el mes de
noviembre de Franck. Expresó deseo de que
pase asesoria a la Sesión de la Convención
en Helsinki. Se le argumentó que sin pre-
sencia era muy importante; dado que re-

Ingresado del Caire, luego resumen tablos
en su estancia que en manifiesto que pen-
saba que las de la altaza serían posi-
blemente subradadas y que él el pereorearía
ellos.

El represo al fraude está concertando para
el 25 de marzo a Estocolmo, siguiendo
a Helsinki el 26. Píasel dar ese comienzo
de prensa en Estocolmo el 25.

2. Audiencias de la Causa:

a) Se revisó lista de cuestiones. Hay muchas sin
respuesta. Chiles en Londres deben contactar
a Alex Kiteon y John Richardson; en R.D.A. confe-
r en Stoby, en Holle, al Prof. Vassallo, en Xixón, en
box del Viet Nam, a Van Baak y alias Tito
(2 cabos sin respuesta), en Bruselas, Bougeant,
en París, Leessant, en Nantes, PRD (cabos sin
respuesta).

b) Problema de pasajes: R.D.A. debe tomar respon-
sabilidad de todos los pasajes, excepto Cassidy,
Grahan, Américo Zorrilla.

c) Representación política: no se han dado aún los vuelos
al CP, excepto Américo Zorrilla. Asistiría René
Freudenthal (según el tablo 13 en la mano)
a Berlín a fin de que se concediera su asilo permanente
(a la representación local pidió al la US en
Helsinki). (Este dato puede ser más adelante He-
nning el Dlo). Si solicita a Fraude pasaje Freudenthal y
acepta. Conviene consultar la intervención de un si-
guiente político en el meeting de Helsinki el día 29/3
organizado por Chile-Suiza; además en el hearing re-
solvió en el punto VIII, Freudenthal y Américo Zorrilla,
que Fraude manifieste que habrá necesidad muy
claro que las partes pactaran nuevo, si había necesi-
dad de ampliarlo no rebasó diez interacciones.

Audiencia en Oslo, 31/3/76

Viajó a Estocolmo el Idle. de Chile Recim, junto con Pde Kestrom.

Problemas:

a) Participación chilena: al parecer las condiciones internas de partidos políticos chilenos en Noruega, viajaron allí: P. Liberal, Lanza Allende, Nelson Sánchez, Gantmán, Atahualpa Catallay y Señor Bobello. Se pidió al secretario general participar del P. Radical y P. Comun., para lo que no harían pasaje desde Helsinki y seían los demás representantes de estos partidos allí. (necesaria), sobre opiniones que debió mandarse en represión para la apertura de la audiencia, sin perjuicio de que se consulte que se haría fechas el viernes 27/3.

Callejón fijo con el Ministro de RR.EE de Suecia, Sr. Espen Anderson.

El lunes 15, Franck tenía concertado un entrevista con el Ministro y pidió a Meome y Mihle que lo acompañaran. El Objeto principal de la entrevista era el viaje el Franck a Chile.

Durante la reunión Franck hizo una exposición sobre la represión en Chile y el Knesset le pidió a Anderson antecedentes sobre situación económica, actividad del Chile, actitud de la opinión pública Chilena. Anderson apodero la copia del informe sobre la Asamblea General y la necesidad de continuar el desarrollo a la fecha. Franck, pidió de detalles de su viaje, ~~para~~ al Ministro acáino, concretos respect a ~~los~~ puntos:

a) conocimientos conjunta rutas y tiempos ~~de~~

para asilo de desplazados;
desembargos armamentos, y
la suspensión de la ayuda económica
y asistencia material para la defensa
de países amigos

El nuestro manifiesto que estudiará
esta petición y pedir a Franck ente-
visarse con él después de su regreso de
Chile.

El ministro estuvo muy contento; lo au-
dienció durante 40 minutos. Agradecido
de su interés, nos le envió por telegrama
las crónicas del viaje de Franck.